



NOTICE
SUR
LE CASTEL DU PRINCE
OU
DE LA GREYSOLIÈRE
A ÉCULLY *

§ 3°

La famille de Masso de la Ferrière et M. Barety, propriétaires du
Castel du Prince.

SANS savoir comment ni à quelle date exacte le
castel du Prince cessa d'appartenir aux Ferrus,
nous le retrouvons en 1754 faisant partie des
biens délaissés par défunt messire Henry de Masso (1), qui
avait pour héritiers bénéficiaires ses deux neveux :

M^{re} Charles de Masso de la Ferrière, baron de Chasselay,
seigneur de Lissieu, Le Plantin, la Ferrière et autres lieux,

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Juin 1894.

(1) De Masso : d'azur à la bande d'or (Armorial de Steyert).